

El Instituto de Innovación Legal presenta oficialmente la 2ª edición de Justiapps #HackTheJustice

El programa fomenta el desarrollo de LegalTech y reúne numerosas actividades en las que participan ciudadanos, estudiantes, juristas y desarrolladores de aplicaciones informáticas.

El Instituto de Innovación Legal ha presentado, junto a sus patrocinadores y colaboradores, oficialmente la 2ª edición del programa Justiapps, que en esta edición usará la denominación #HackTheJustice. El acto oficial, celebrado en la Biblioteca del Ministerio de Justicia, ha sido presidido y moderado por D. Antonio Dorado, Secretario General de la Administración de Justicia. Durante el mismo, se desglosaron las distintas actividades que se enmarcan en el programa, así como los motivos de organización de esta 2ª edición y las diferencias con la primera.

Justiapps #HackTheJustice se compone de una serie de eventos y trabajos como los debates Innotech; un encuentro sobre Justicia y Datos abiertos; los concursos de ideas universitario y a la ciudadanía; el hackathon, y la incubación de los proyectos de Leg

...